DIÓCESIS DE QUERÉTARO

Prot. N. 126/2025 Circular N. 10/2025

Asunto: Celebración de la Solemnidad del Corpus Christi, el 19 de junio de 2025.

A todos los fieles cristianos católicos de esta amada Diócesis de Querétaro.

Con la alegría de la Pascua les saludo: Cristo ha resucitado y en él está nuestra esperanza.

Como lo marca el calendario litúrgico nos preparamos para celebrar la Solemnidad del Cuerpo y la Sangre de Nuestro Señor Jesucristo, llamado popularmente y con devoción **Jueves de Corpus Christi.**

La celebración de esta Solemnidad nos invita a tener siempre en cuenta la presencia real y sustancial de Jesucristo en la Eucaristía. Recordamos al Papa Benedicto XVI que, señalando el gran amor de Santo Tomás de Aquino por la Eucaristía, nos dice: "En una obra suya de comentario de la Escritura, nos ayuda a comprender la excelencia del sacramento de la Eucaristía, cuando escribe: "Al ser la Eucaristía el sacramento de la Pasión de nuestro Señor, contiene en sí a Jesucristo, que sufrió por nosotros. Por tanto, todo lo que es efecto de la Pasión de nuestro Señor, es también efecto de este sacramento, puesto que no es otra cosa que la aplicación en nosotros de la Pasión del Señor" (In Ioannem, c. 6, lect. 6, n.963). Comprendemos bien por qué santo Tomás y los demás santos celebraban la santa misa derramando lágrimas de compasión por el Señor, que se ofrece por nosotros, lágrimas de alegría y de gratitud" (Catequesis del 23 de junio de 2010).

Con estos mismos sentimientos quiero invitarlos a que en todas las Parroquias, Santuarios, Basílicas, y Rectorías, se celebre esta Fiesta con el debido respeto y solemnidad. El próximo jueves 19 de junio del presente año.

De la misma manera convocamos al Decanato de Santiago, y a todos los fieles católicos que desean participar, a celebrar dicha Solemnidad en el Santuario Diocesano de la Santísima Cruz de los Milagros, aquí en la Ciudad Episcopal de Santiago de Querétaro. Unidos bajo un mismo lema: "Caminando juntos en la presencia real de Cristo". Celebrando de esta manera además el Jubileo de Movimientos Eucarísticos y Adoradores, peregrinos de esperanza.

La reunión está convocada a partir de las 14:00 hrs. Disponiéndonos con diversas actividades, oración y reflexión; celebraremos la Santa Misa a las 17:00 e inmediatamente comenzaremos la Solemne Procesión, misma que realizaremos en el atrio del Santuario, recorriendo los distintos altares dispuestos para esta ocasión.

Mientras seguimos celebrando el Jubileo, volvamos a la Sagrada Escritura y sintamos dirigidas a nosotros estas palabras: «Nosotros, los que acudimos a él, nos sentimos poderosamente estimulados a aferrarnos a la esperanza que se nos ofrece. Esta esperanza que nosotros tenemos es como un ancla del alma, sólida y firme, que penetra más allá del velo, allí mismo donde Jesús entró por nosotros, como precursor» (Hb 6,18-20). Es una invitación fuerte a no perder nunca la esperanza que nos ha sido dada, a abrazarla encontrando refugio en Dios.

Que Cristo y su presencia real nos ayude a seguir siendo artesanos de la paz y peregrinos eucarísticos de esperanza.

LÉASE Y COMUNÍQUESE. Dado en la Ciudad Episcopal de Santiago de Querétaro, 04 de junio de 2025. Año jubilar

de la esperanza.

FIDENCIO LÓPEZ PLA

Obispo de Querétaro

bro. Lic. Silvestre García Suárez

Secretario canciller